

Creative Blue

合唱祭②

3学年主任 芦澤 良美

合唱祭を力に！

12月に入りました。先週は進路相談も実施され、3年生はいよいよ新しい世界へと歩みを進めていくことになります。3月10日(木)の「卒業証書授与式」まであと100日あまりです。高校入試への取組とともに、卒業に向けての準備も少しずつ始まっています。

「合唱祭」では、生徒たちは「旅立ちを前にした自分たちの心境を表すような曲」を選び、歌いました。昨年度、合唱祭が開催できなかったのも、その分の思いを歌に込めるとともに、未来への思いも込めた合唱祭。講師の落合節子先生からは、大変励みになる講評をいただきました。合唱を通しての成長と、落合先生の温かい講評を受けて、次は卒業に向けて、学級、学年の力をさらに高めていきたいと思います。

《落合先生の講評より》

1組 「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」

大変バランスの良いうたいはじめて、すぐに引き込まれました。言葉の美しい表現が、聴く者に、皆様が伝えたいことがしっかりと伝わってまいりました。各パートがその役割をきちんと果たしていたので、この曲の持っている美しさと力と豊かさを見事に伝えることができました。転調から、皆様の自信にあふれる歌い方は、会場の皆さんを一つにいたしました。エンディングの音楽づくり、見事でした。明るく、力強く伸びやかな演奏、本当にすばらしく感動いたしました。ありがとうございました。



2組 「友～旅立ちの時～」

「友」と声をかけてくれた男声の豊かな響き、心の奥までしみ込んできました。大切に、さらに温かく、優しさも含んだ1つ1つの声が宝物のようでした。高音も全身で支え切って歌ってくださいました。アルトの艶やかな響き、ソプラノの伸びのある高音、皆、魅力的で、ただただ感動です。この短い練習期間にもかかわらず、よくここまでまとめ、仕上げてくださいました。



3組 「あなたに」

今日の合唱祭にふさわしい曲目でしたね。偶然ですか？この歌詞が好きで選曲したとのこと、よかったですと思います。明るさと力強さと、皆様によく合っていると思いました。一人一人が全力で歌って、楽しんでいるその姿は美しかったです。この曲は皆様の中学校生活の思い出としてずっと心に残ると思います。これからも長く歌い続けてください。ありがとうございました。



4組 「結〜ゆい〜」

歌詞の持っている力をしっかり紹介していただきました。素晴らしいことです。素直に歌いだした伝え方は、深く豊かでもっとも心に響いてきました。メロディが持っている大きな流れを美しく自然に豊かに伝えきってくださいました。曲がどんどん展開していき、さらに広く、力強い世界を描き切ってくださいました。パートのバランスも見事でした。特に男声の安定感、スケールの大きさ、艶やかな響き、とても素晴らしい演奏でした。女声、大人の響きで知性にあふれて素晴らしいまとめになりました。ありがとうございました。



5組 「YELL」

ソプラノから男声へ、アルトへと、バトンタッチをしていく音楽の流れが自然で透明感にあふれ、明るさや豊かさを表現していました。スケールの大きさと、一人一人の思いへと心の動きを上手に表現してくださいました。皆様一人一人の心の豊かさ、教養の高さ、人間力、そのすべてが表現された素晴らしい演奏でした。よくここまでまとめ上げました。感動いたしました。とてもレベルの高い演奏を、ありがとうございました。



☆生徒たちの感想には、どのクラスも指揮者、伴奏者に対する感謝の言葉が書かれていました。短時間でよく仕上げました。指揮者・伴奏者のがんばり、素晴らしかったです。

進路関係の書類の提出、よろしく願いいたします。

12月3日（金）、「公立高校前期入試・私立高校推薦入試の志願申込書」の締め切りとなっております。保護者の皆様にも目を通していただき、期日までに提出できるようにお願いいたします。それを受けまして、「願書・志願理由書・確約書」など、前期入試に必要な書類の下書き、清書に入っていきます。私立高校につきましては、各校で出願期間が違いますので、それに合わせて願書をお渡ししますので、提出をよろしくお願いいたします。（※東海大甲府高校につきましてはWEB出願となっております。）

すでにお知らせしたとおり、12月20日（月）、21日（火）、22日（水）、23日（木）の4日間にわたり、三者懇談を予定しています。詳しい日程につきましては、担任より通知いたします。例年この三者懇談において、進路先をほぼ決定しています。再度、ご家庭で話し会っていただきたいと思います。わからないことや相談したいことなどがありましたら、学校までご連絡ください。